

**KEMAMPUAN MENERAPKAN MAKHRIJUL HURUF PADA  
PEMBELAJARAN AL-QUR'AN HADIST SISWA SMP IT DI PONDOK  
PESANTREN SAHRUDINIYAH DI DESA SEI. PAGAR KECAMATAN  
KAMPAR KIRI HILIR KABUPATEN KAMPAR**

**ABSTRAK**

**Disusun Oleh :  
Nur Ahmad Padli, HR**

*Al-Qur'an sebagai kitab suci umat Islam yang menjadi pedoman dalam kehidupannya tidak akan berfungsi sebagaimana mestinya apabila tidak dibaca dan dipahami isinya. Membaca al-Qur'an dengan tajwid hukumnya fardu 'ain bagi setiap muslim. Sebagaimana yang Allah firmankan di dalam Q.S. Al-Muzammil ayat 4. Adapun cara membacanya adalah dengan perlahan-lahan, benar pengucapan huruf-hurufnya dan tempat panjang pendeknya sesuai ilmu tajwid. Kemampuan menerapkan hukum bacaan Al-Qur'an merupakan suatu hal yang harus dimiliki oleh setiap mukmin, apalagi anak-anak yang baru belajar membaca Al-Qur'an. Berdasarkan pendahuluan yang penulis lakukan penulis masih menemukan gejala-gejala diantaranya ialah masih ada siswa yang sudah mengetahui tentang makharijul huruf, namun belum mampu menerapkan di dalam membaca Al-Qur'an. Berangkat dari persoalan tersebut, maka penulis melakukan penelitian dengan rumusan: Bagaimana kemampuan menerapkan makharijul huruf pada pembelajaran Al-Qur'an Hadits Siswa SMP IT di Pondok Pesantren Sahrudiniyah di Desa Sei. Pagar Kecamatan Kampar Kiri Hilir Kabupaten Kampar.*

*Untuk menjangkau data di lapangan penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data melalui tes, dan dokumentasi. Penelitian ini menggunakan analisa deskriptif kualitatif dengan menggunakan rumus,*

$$P = \frac{F}{N} \times 100\%$$

*Berdasarkan rekapitulasi hasil tes pada tabel IV. maka dapat disimpulkan bahwa kemampuan siswa dalam menerapkan makharijul huruf pada pembelajaran Al-Qur'an Hadits di SMP IT siswa Pondok Pesantren Syahrudiniyah di desa sei. Pagar kec. Kampar kiri hilir kab. Kampar adalah "sangat mampu", dengan angka 47 %. Angka persentase ini berada pada kategori "sangat mampu" karena persentasenya berada pada rentang 41% - 60 %. Artinya pembelajaran kemampuan siswa menerapkan makharijul pada pembelajaran Al-Qur'an hadist yang dilakukan oleh guru di SMP IT Pondok pesantren Syahrudiniyah desa sei. Pagar kec. Kampar kiri hilir kab. Kampar terlaksana dengan "cukup mampu".*